



Jueves, 4 de julio de 2024

Fomento culmina la mejora de la carretera CE-2, entre Perán y Tabaza, en Carreño, tras invertir más de 187.000 euros

- **Las obras han incluido la construcción de un muro de escollera, la renovación del sistema de drenaje y la reposición del firme, las barreras de contención y la señalización**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha concluido las obras de mejora de la carretera CE-2, entre Perán y Tabaza, en el concejo de Carreño, que han supuesto una inversión de 187.199 euros.

Los trabajos se han desarrollado a la altura del kilómetro 8,1 de esta vía. La actuación se ha centrado en la construcción de un muro de escollera de 35 metros con cimentación profunda, así como en la renovación del sistema de drenaje.

Además, se ha repuesto el firme, las barreras de contención y la señalización horizontal.